



Ricardo Monreal busca alternativas para discutir reforma judicial en medio de protestas de trabajadores



Este martes, trabajadores del **Poder Judicial de la Federación** (PJF) bloquearon los accesos a la Cámara de Diputados en protesta contra la **reforma judicial** impulsada por el presidente **Andrés Manuel López Obrador**. La discusión en lo general del dictamen de la reforma estaba programada para iniciar hoy, pero la manifestación ha generado un ambiente de tensión en el recinto legislativo.

El líder de la bancada de Morena, **Ricardo Monreal Ávila**, pidió a sus compañeros legisladores no intentar ingresar a San Lázaro y dejar los bloqueos como están. Aclaró que no solicitarán la intervención policial para forzar la entrada al recinto, y en su lugar, considerarán **medidas alternativas** para llevar a cabo la discusión.

<https://www.porestonet/mexico/2024/9/3/ricardo-monreal-busca-alternativas-para-discutir-reforma-judicial-en-medio-de-protestas-de-trabajadores.html>